

MAGAZINE

Dandim 1715/Yahukimo Kunjungi Koramil 1715-03/Kurima Untuk Mengecek Perencanaan dan Persiapan Renovasi Kantor Koramil Kurima

Ahmad Rohanda - MAGZ.CO.ID

May 19, 2024 - 18:39



Yahukimo --- Dalam upaya untuk meningkatkan kualitas fasilitas dan pelayanan di wilayahnya, Dandim 1715/Yahukimo telah melakukan kunjungan ke Koramil 1715-03/Kurima, Minggu (19/05/2024). Kunjungan tersebut dilakukan untuk

mengecek perencanaan dan persiapan renovasi kantor Koramil Kurima.

Dandim 1715/Yahukimo Letkol Inf Tommy Yudistyo, S.Sos.,M.Han. telah melihat langsung kondisi kantor Koramil Kurima. Beliau turut memeriksa rencana renovasi yang telah disusun oleh pihak Koramil serta memastikan bahwa persiapan untuk renovasi tersebut sesuai dengan standar yang telah ditentukan.

Renovasi kantor Koramil Kurima ini diharapkan dapat memperbaiki kondisi bangunan dan memperluas ruang kerja agar dapat mendukung operasional Koramil dalam memberikan layanan terbaik bagi masyarakat setempat. Dengan adanya perbaikan ini, diharapkan pula dapat meningkatkan efisiensi dan kinerja Koramil dalam menjalankan tugasnya.

Letkol Inf Tommy Yudistyo menyampaikan renovasi kantor Koramil 1715-03/Kurima sendiri merupakan bagian dari upaya peningkatan fasilitas dan kualitas pelayanan yang dilakukan oleh TNI AD dalam rangka mendukung tugas pokoknya. Dengan adanya renovasi ini diharapkan dapat meningkatkan efisiensi dan efektivitas dalam pelaksanaan tugas serta memberikan motivasi bagi anggota untuk bekerja dengan lebih baik.

Kunjungan Dandim 1715/Yahukimo ini juga diharapkan dapat menjadi motivasi dan dorongan positif bagi seluruh anggota Koramil 1715-03/Kurima untuk terus bersemangat dalam melaksanakan tugas-tugasnya demi kepentingan masyarakat dan negara.

Dengan semangat dan kerja sama yang solid, diharapkan renovasi kantor Koramil 1715-03/Kurima dapat segera diselesaikan dengan baik dan dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi seluruh anggota TNI yang bertugas di sana serta masyarakat sekitarnya. (*)